

余丁校通信

令和8年2月
通算441号

2月の生活目標

気持ちの良いあいさつをしよう。

R7年度 余丁町小学校の 教育活動に関するアンケートについて

副校長 木田 那奈

2月3日は節分です。1月31日に若松地区青少年育成委員会主催の新春子ども豆まき大会が出世稻荷神社で行われ、年男、年女の参加希望者が袴姿で豆をまき、邪気を払います。節分に豆まきをするのは、新しい春を迎える前に邪気を払って幸福を呼び込むために宮中祭祀として行われていたものが始まりだそうです。今年は、60年に一度の「丙午」。どんな年になりますかね。

昨年11月に行われた「余丁町小学校の教育活動に関するアンケート」では、保護者143名分のご回答をいただきました。今月号では、その結果をお知らせします。いただいたアンケートの内容に真摯に向き合い、より良い学校づくりに努めてまいります。

引き続き、ご理解、ご協力を願っています。

*学校評価アンケート共通項目（児童の結果）

1. いじめなどの問題があるときには、先生や学校に相談することができる

よくあてはまる	25%	当てはまる	34%
あまり当てはまらない	21%		
当てはまらない	9%	分からぬ	11%

2. 先生の授業は分かりやすいと思う。

よくあてはまる	44%	当てはまる	5%
あまり当てはまらない	7%		
当てはまらない	1%	分からぬ	4.1%

3. タブレットPCなどを使って、「調べる」「まとめる」「伝え合う」授業は好きだ。

よくあてはまる	34%	当てはまる	43%
あまり当てはまらない	11%		
当てはまらない	5%	分からぬ	7%

4. 学校での授業や行事のことなどについて、家人に自分から話している。

よくあてはまる	28%	当てはまる	37%
あまり当てはまらない	23%		
当てはまらない	7%	分からぬ	5%

5. 学校に関わる地域の人から様々なことを教わったり、一緒に活動したりしている。

よくあてはまる	15%	当てはまる	34%
あまり当てはまらない	34%		
当てはまらない	12%	分からぬ	15%

※保護者アンケートの結果は、別紙をご覧ください。

つながりの中で育む、わかまつ学級の学び わかまつ学級担任

わかまつ学級では、今年度より、短期入院の場合も通えるようになり、より多くの子どもたちが病院内でも途切れることなく学びを継続しています。9月の集会で紹介してから、職員室前の掲示板には質問箱を設置しています。現在はまだ投稿が少ない状況ですので、「どんな勉強をしているの?」「好きな遊びは?」など、何でも質問してくださると幸いです。皆様からの質問やメッセージは、子どもたちにとって広がりやつながりを感じる大切な糧となります。

また、道徳の学習では、病院スタッフの方々への「感謝」を形にする「わかまつ感謝まつり」の企画も立ち上がりました。子どもたちが考えた楽しいお店屋さんを開き、スタッフの方々や入院中の子ども達に来てもらうことができました。これからも、一人ひとりが目的意識をもって歩む日常を大切に伝えたいと考えています。今後とも、わかまつ学級をどうぞよろしくお願いいたします。

学校公開のお知らせ

学校公開担当

3学期の学校公開の日程は以下の通りです。

【日程】2月14日（土）

【時間】4時間目までの公開（受付：8:25～）

※人数や時間の制限はありません。

※授業内容・下校時刻につきましては『学校公開のお知らせ』をご参照ください。

展覧会のお知らせ

文化的行事担当

2月13・14日に展覧会が開催されます。図画・工作の時間に作った作品を展示します。この他、各学年の共同作品も展示します。作品から、少しでも児童の思いや創作活動の様子が見ている方たちに伝わる場になれば良いと考えています。作品を見た後もご家庭で話題にしていただければと思います。なお、保護者観賞日は14日（土）となります。寒い中ではありますが、ぜひお越しください。